



東長だより

NO/2. R6. 6.24 (Nov)

先日、パパママ保育体験があり、パパさん・ママさん・そしてご夫婦
ともご参加頂き、とっても有難く嬉しかったです。その折、ご参加
頂いたパパさんが...「実はこの頃仕事も大変で...でも
これ(パパママ保育体験)に参加して、子ども達と過ごすと、
楽しく癒やされました。」とコメントを頂きました。私も正直、日々
様々な事象に囲まれ、心が凸凹してしまう事がありますが、純度
100%の子ども達の笑顔・歡声に日々どれだけ救われているか!パワーを
貰っているか!計り知れません!そんなこのお仕事ならではの冥利に尽きる
幸せポイントを、保護者様のパパさんと共に出来ました事が私は
とても嬉しい。保育士と保護者様との垣根を越えて、お友達感覚で
語り合えたこの機会、本当に有難いなーと、実感しました。そして、この信頼
関係が、子ども達へと波及し、保護者の皆様から頂く支えが
より良い保育へと直結していく事も今後も感じました。

◎パパママ保育体験にご参加された動機はなんですか？

その後進級して2ヶ月程、少しおにいさん。おおえさんになりました。
鳴子ちゃん、この姿はかっこよかったです。

入園当初からお世話になりましたが、もう少しあがまらせて貰いたいと思います。

クラスに入るとためらうことなく「これみて!」「これであそぼう!」などもたちのほうから積極的に声をかけてくれました。全力で甘えてきてくれるもも組さんがとても癒おしかったです。

☆ 保育者の様子はいかがでしたか？

こじも連の全力で遊ぶ姿、懸命に少組む姿を落ち着いて見守り、時に手助けし、安心して参加できました。

入園してまだ2ヶ月の中、泣いてる子はおらず、園生活を楽しんでおり、
お反対の名前やマークを覚えて、とても感心します。

昨年、ふじ組さんを指導していた姿とはうってかわる、こもも組さんに伝わりやすい表現や言葉遣いをされていました。担任の先生はどちらかお助けマンの先生の動きや洞察力は素晴らしいかったです。

ラーメンよりやお片づけの際に園児の性格による声かけをかえり、
自発的にやいどるとする取組が素晴らしいと思われた。

☆ 環境について気がつかれたことは？

お池やお山など自然に多く触れる木々、お池に落ちたり、お山に転げ落ちたり
（2. 体幹が鍛えられ、強く元気な子に育つのかな。）と感じました。

おもちゃを片付ける場所に写真付きで片付け方が分かりやすく示してあり、こと「もともと上手にお片付けできていました」◎

あじて「散歩に出掛けました」が、前を歩いてる子と距離がでてしまつたし、
道路にはサドウな時も、矢張がおじに声がけしておん、子供もちゃんと楽しそうに
お話をしながらも注意深く目を向けておん。さあがにと思ひ手v手v手v

あいさつ散歩の後、ちょうどふじ組さんがドリルの練習をやっていたのでみんなで見学しました。

お兄さん、お姉さんはどう二人で事をするんだーって知れる環境を作った

她在年中時，因心臟病和太鼓手，2月11日逝世。

☆ その他のご感想

家や会社で疲れや、ストレスが溜まっているも、毎回元気でパワフルなスピーチと、
豊満な先生達に、癒やされ元気をもらっています。(保健室は体力がいいのが疲れ解消か)

次回もよろしくお願いします。

もし組さんたちがつらなくて歩く姿(あじさい散歩)がとてもかわいいです。
子どもたちの純粋な眼差しに終始笑顔でいたい。私が子供のころの
子どもたちと並んで歩くことはないのですが、貴重な経験です。ありがとうございました。

あじさい散歩に同行させていただき、もも組さんの可愛い姿と、その力を舌はぬよう
無事に園に帰れるようにご尽力くださる先生方の姿にハサキ丁たれました。
可愛いもも組さんに囲まれてとても幸せなひとときを過ごしました。
あがた先生、あかり先生の明るく優しい笑顔に癒されました。ありがとうございました。

P.S. あがた先生が子どもたちに私を紹介する時に、下の名前を覚えていてくださったこと
とっても嬉しいです。急に呼ばれてときめきました(╹◡╹)

こうして、園の日常・流れ・先生達の様子をふさに公開して、見て
頂く事により、よりクリアな園を目指したりと思っています。

2学期からも。

2回目 9月19日(木)・3回目 12月13日(金)・4回目 3月4日(火)と
ございます。是非、是非ご参加下さいね。

